

BOLETÍN INFORMATIVO

Tercer Trimestre 2023



Ayuntamiento Municipal El Factor

 ayuntamiento municipal El Factor

 WWW.ayuntamientoelfactor.gob.do



EN ESTA EDICIÓN:

Primer picazo play de El Papayo

Pastor Ramón Emilio Agradece a Cheo Paredes

Solución problema de drenaje

Alcalde interviene calle 30 de mayo

Donación uniforme de volleyball

Terminación badenes de la 30 de mayo

Apoyo de alcalde al cuerpo de bomberos y defensa civil

ALCALDE CHEO PAREDES DA PRIMER PICAZO E INICIA LOS TRABAJOS PARA CONSTRUCCION PLEY EL PAPAYO.

El funcionario Municipal había anunciado la construcción de dicha instalación deportiva y como promesa, ya a los hechos Paredes y un grupo de concejales y aspirante a la misma posición.

En la actividad se dieron cita tres equipos entre ellos los Rápidos, Reales, y los diez, para después de el primer picazo celebrar un triangular quienes expresaron su alta satisfacción por el inicio de los trabajos de nuestro pley, dije dijeron.



**PASTOR RAMÓN EMILIO DEPLORA COMO INAPA
HACE CASO MISO ANTE RECLAMOS, Y DA GRACIAS
A DIOS Y AL ALCALDE CHEO PAREDES POR
ESCUCHARLOS.**

**Residentes de la comunidad de el Habitat PLD,
agradecieron a Cheo Paredes por su disponibilidad
siempre a favor de los Municipales hasta en tiempo de
crisis como el reparto de agua y solución para que
llegue donde no hay, indicaron.**



Alcaldía Municipal de el Factor soluciona problemas de drenaje en el sector la Altagracia (Juana Paula), dicho barrio se inundada de agua



ANTES LA INDIFERENCIA DEL GOBIERNO ALCALDE CHEO PAREDES INTERVIENE PUNTO CRITICO DE CALLE 30 DE MAYO.

Municipes esperan que el gobierno central interponga sus buenos oficios a tra vez de obras públicas ya que el presupuesto de esta obra no compete a la Alcaldia de este Municipio, cabe destacar que son varios los levantamientos que desde el gobierno se han hecho pero aún la población no recibe señales de el inicio de esta importante y apreciada obra para los Municipes.



ALCALDE CHEO PAREDES DONA JUEGO UNIFORMES A EQUIPO FEMENINO DE VOLEIBOIL CAMPEONA PROV. M.T.S Y EXIGE AL GOBIERNO TERMINACIÓN POLIDEPORTIVO DEL FACTOR.

El funcionario Municipal se expresó en esos términos en el marco de la entrega de un juego de uniformes al equipo femenino de voleibol (las tigers) campeona categoría sub 16 de la Provincia M.T.S a los fines que el deporte siga avanzando ya que desde la Alcaldía lo estamos apoyando, expresó. Preciso que en la actualidad se trabaja de manera acelerada en la construcción del pley el Papayo totalmente completo y hasta con luces para que tambien en horas nocturna se puedas jugar, y que además sera entregado en el mes de Diciembre.



¿QUÉ ES EL LA RESTAURACIÓN?

La restauración se refiere a cualquier acción o proceso utilizado para reparar, restablecer o renovar el Municipio de el Factor a sufrido una tangibles renovación, con el avance y la visión que tiene nuestro Alcalde Cheo Paredes y eso no se detiene.! Feliz día de la restauración.



**Un buen médico es aquel que además de darte la cura para tus males, te da calma cuando te agobia la desesperanza. Tú eres un instrumento de Dios para salvar la vida de cientos de personas, hacer más fácil la vida de otras cuantas y para sanar las heridas de miles. ¡Feliz Día del Médico!
Te desea Alcalde Cheo Paredes.**

¡Feliz Día del Médico!



ALCALDIA DEL FACTOR TERMINA BADENES EN CALLE 30 DE MAYO, EN PUNTOS CRÍTICOS, MUNICIPES ESPERAN QUE GOBIERNO CENTRAL VALLA EN AUXILO DE SUS CALLES.

Varias reacciones de varios ciudadanos no se dejaron esperar en torno a los trabajos que realiza el Alcalde Cheo Paredes son varias la intervenciones, en construcción de badenes.



DIRECTOR Y OPERATIVO DEFENSA CIVIL, ADEMÁS CUERPOS D BOMBEROS PONDERAN APOYO EN OPERATIVO POR PASO DE FRNKLIN DEL ALCALDE CHEO PAREDES.

Esta tarde en declaraciones de José Luis López director de la defensa civil, dijo sentirse satisfecho como representante de la institución con el respaldo dado por el Alcalde Cheo Paredes, y que siempre ha sido así cuando el Municipio lo requiere

